

La Lettre Mensuelle

Une publication mensuelle du Bureau de l'Association



ENTRE NOUS, la chronique de Gif

la Télévision Nous Torture...

Vous, je ne sais pas ? Mais pour ce qui me concerne, je ne veux plus entendre parler d'options payantes pour recevoir des émissions de télévision. Déjà qu'il faut « cotiser » à la taxe audiovisuelle qui frappe tout infortuné possesseur d'un appareil, même jamais utilisé. C'est pourquoi je ne dispose que de la TNT et de quelques autres chaînes, cadeaux de mon opérateur, diffusant des programmes probablement serbo-croates ou chinois dont je me fiche comme d'une guigne, ne pratiquant pas ces langues exotiques.

Et alors là, en obéissant fils de pub, je consacre mon temps de cerveau disponible à sommeiller devant les productions des officines de publicité. Car comme il se disait aux temps bénis des premiers ordinateurs « tiens, la bécane vient de tomber en marche », les pages de publicité sont quelquefois, si vous êtes chanceux, parsemées de quelques X^{èmes} rediffusions de programmes, généralement des séries policières avec le trio femme commissaire, adjoint rétif et légiste génial.

Imaginez le genre de dialogue à la maison, du côté du sacro-saint 20 heures :

« LUI : tiens, encore une série avec des flics; mais la tête de la blonde me dit quelque chose ?

ELLE : à moi aussi; ce ne serait pas la buraliste qui empoisonnait les paquets de tabac ?

LE PETIT DERNIER : Mais on a déjà vu ça 3 fois; changez de chaîne; je veux voir Maigret. »

Et quelques « zap » plus loin, on nous bourre le crâne pour perdre 47 kilos en trois mois, craquer pour un monte-escalier tellement reposant, prévoir de toute urgence l'organisation de ses obsèques et bien sûr rester connecté grâce à des aides auditives invisibles quoique révolutionnaires. Vous allez (peut-être) rire, mais j'ai vu - je le jure - quelques spots vantant les mérites du Rafale ! Ayant déjà un véhicule, je n'ai pas donné suite.

Au risque de choquer quelques-uns, je déteste cordialement les émissions de jeux quelles qu'elles soient, les télé-réalités et autres « Fort Boyard » ou « mon formidable fiancé », mais je ne déteste pas - pas toujours - les diffusions de France-5 ou Arte. Ces 2 chaînes semblent respecter le cahier des charges qui prévoit un important pourcentage de créations originales. Mais ce sont bien les seules. Toutes les autres m'assomment, me chagrinent, me torturent.

Actuellement, les diffusions que je préfère sont les émissions politiques qui sentent bon les règlements de comptes personnels, la bousculade pour les postes et l'absence d'idées novatrices. Mais pas le temps de développer ce thème dans cette lettre. Dommage; mais il faut que je me prépare pour le « 13 heures »... Il y aura peut être une bonne surprise. On parie ?

GIF



Publications de l'Association

Envoi à tous de la **Lettre Mensuelle** pour le mois de septembre 2016 (304 envois). La chronique de Gif ce mois s'intitulait : « *Membre actif de l'Association...Chiche...* »

[en savoir plus...](#)



Publication du Bulletin Trimestriel pour Octobre, Novembre et Décembre. Nous l'avons envoyé à 303 destinataires possédant une adresse mail. Au sommaire ce trimestre : **L'édito** du Président Frappaz, qui fait le point sur les événements qui ont marqué le trimestre et sur les projets pour 2017, **L'E-Santé**, un marché gigantesque pour les soins à distance. La télé- médecine deviendra t-elle demain notre quotidien incontournable ? présenté par Claude Foissey, et « **les pieds dans le plâtre** », en complément de la très futuriste E-santé, un regard étonnant sur la médecine occidentale naturelle, présenté par Gilles Fichant. Si vous avez essayé, faites part de votre expérience sur le FORUM.

[en savoir plus...](#)



Envoi à tous de la **Lettre du Cyber Conseiller** pour le bimestre de septembre/octobre 2016 (306 envois). Au sommaire : Compresses et partagez vos photos, Effacez définitivement vos données, Gravez un CD de secours, Que faire avec son PC en fin de journée, Comment se protéger des virus sous Android, Un ordinateur comme station éducative pour les enfants.

[en savoir plus...](#)

Publications Fnar / Ufr

Parution du mensuel AU FIL DES JOURS n° 116 du 1er octobre 2016. Au sommaire: Détournement de la CASA, Fiscalité: un geste pour les retraités, L'Europe des retraités, Le déficit des retraites en 2016, Commission Santé, Fédérations et Associations, Mission santé de la FNAR, Détournement des financements, Les Echos lettre de la CFR.

[en savoir plus ...](#)



Astronomie et Astronautique

Parution de « **la lettre du guide du ciel** » n° 114 d'octobre 2016. Au sommaire notamment : L'été s'en est allé, Des nouvelles du ciel, Le ciel à l'oeil nu en 2017.

[en savoir plus ...](#)

Sur le blog **ASTRONOMIE et ASTRONAUTIQUE**, tout savoir sur la mission EXOMARS, la conquête de Mars à la sauce Russo-Européenne : comprendre la mission, La descente de « l'ammarsisseur » Schiaparelli, Le crash de Schiaparelli, qui ne remet pas en cause la mission. Et si vous êtes intéressé, la NASA recrute des candidats au voyage. Reviendront ils ?

[en savoir plus...](#)



Le Site Internet de l'Association

Rajout dans la rubrique HISTOIRE d'un lien vers le musée US de l'histoire des ordinateurs.

Mise en place d'un message d'alerte automatique permettant à un initiateur de fil de discussion d'être averti de l'arrivée sur le forum d'une réponse à sa publication.



Quelques petites statistiques

Pour votre édification sachez qu'entre le 28 juin et aujourd'hui, les principaux accès au site ont été les suivants : 441 accès frauduleux déjoués, 123 à ASTRONOMIE, 206 au BULLETIN TRIMESTRIEL, 351 à la lettre du CYBER-CONSEILLER, 109 à AU FIL DES JOURS, 637 au FORUM (hélas peu d'initiatives), 144 aux mutuelles complémentaires, 96 aux HOBBIES, 430 à NOS JOIES NOS PEINES, 1127 aux LETTRES MENSUELLES, 1247 à l'espace protégé. Les utilitaires chargés de vous simplifier les accès ont reçu 46 visites. Les locations du CE UNISYS 44.

Par manque de place, pas de résumé des publications TWITTER. Rendez-vous sur le site [ICI](#).



Des nouvelles des Anciens

Enfin une bonne nouvelle : Claude FOISSEY et Madame annoncent la naissance de leur arrière petite-fille Marthe, née le 1er octobre 2016. On peut se demander quelle impression cela fait de se retrouver arrière grand-parent ?

en savoir plus...

Nous devons déplorer ce mois deux disparitions : Christian **DEMONTAY**, 72 ANS, et Louis **LITTAYE**, 75 ans. Ils n'étaient pas membres de l'Association mais bien connus des anciens.

en savoir plus...

Le groupe qui participait aux journées Rencontre à Lyon et la vallée du Rhône a passé une excellente semaine et est rentré sain et sauf. Bientôt la parution d'un compte-rendu et d'un diaporama sur ses aventures. Alors, prêts pour la prochaine fois ?

Nous avons 23 membres inscrits pour la soirée théâtrale du 25 novembre. Les inscriptions sont maintenant terminées. Il ne leur reste plus qu'à aller applaudir les comédiens.



envoyez vos
commentaires

partagez
avec Twitter

